
4 Pièces

117 m²

Réf. 4951-SIC

798 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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M-OI Fréjus vous propose à la vente cette belle maison contemporaine.

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec la référence (Lien direct sur les photos)Maison contemporaine de

2021  sur  Fréjus  Valescure  proche  des  commerces,  des  écoles  et  du

centre  ville  de  Saint  Raphaël.Très  belle  réalisation  avec  des  matériaux

de qualité  en intérieur  mais  aussi  pour  ses extérieurs.Elle  se compose

d'un beau salon très lumineux avec ses baies à galandage et sa cuisine

américaine. Une suite ...

M-OI Fréjus offers you for  sale this  beautiful  contemporary house. The address of

the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial  information  are  available

online on the Mon Office Immobilier  website  with  the reference (Direct  link on the

photos)Contemporary  house  from  2021  on  Fréjus  Valescure  close  to  shops,

schools and the city center of Saint Raphaël.Very beautiful achievement with quality

materials  inside  but  also  for  its  exteriors.It  consists  of  a  beautiful  very  bright  living

room with its sliding windows and its American kitchen. A master suite with access

to the garden, ...
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